

GOD'S Image Only – for the Glory of GOD – No More i

THIRD BOOK OF TRILOGY

Rasakan Kasih Yesus

"The Rising at Third Day"

God's Image Only

30+ Timeless Love Psalms



Edisi : Bahasa Hati

Untuk Kalangan Sendiri



The TRILOGY
"The Rising at Third Day"
"The Race of Second Man"
"The Feeling at First Love"
To God be the Glory

For from and through and to
Him are all things

Language of pure HEART
Listen to the Spirit
No More I in Timeless



Amsal 16:4

Tuhan membuat segala sesuatu untuk tujuannya masing-masing, bahkan orang fasik dibuatnya untuk hari malapetaka

1. Segala sesuatu ada tujuannya.
Percaya, Tuhan hanya punya satu tujuan baik dan sempurna, yaitu membuat ciptaannya segambar dan serupa dengan-Nya artinya hanya ada satu gambar {GOD's Image only}
2. Tuhan pegang kendali secara sempurna, termasuk apa yang dianggap fasik (arti fasik adalah tidak peduli terhadap perintah Tuhan, dan berkelakuan jahat).
3. Sadarlah pada waktu “Tuhan membuat segala sesuatu”, ada 2(dua) hal yang diciptakan-Nya, yaitu : DAGING dan ROH. (Yoh3:6 – Apa yang dilahirkan dari daging, adalah daging, dan apa yang dilahirkan dari Roh, adalah roh)

Puji syukur kepada Tuhan, setelah kembali ke kasih semula (The Feeling at First Love), kita bisa mengerti kalau kita adalah manusia baru yang diciptakan Tuhan dari Roh (The Race of Second Man) dengan tujuan untuk menjadi “God's Image Only” sesuai dengan kuasa Kebangkitan pada hari ke tiga (The Rising at Third Day).

Kata Pengantar Buku ke 3

The Rising at Third Day

Kekasih Kristus, buku ke 3 dari trilogi “Rasakan Kasih Yesus” dengan tema “The Rising at Third Day” (Kebangkitan pada hari ketiga) menjadi penutup dari 2 buku sebelumnya (Buku ke 1 dan Buku ke 2)

Buku ke 1 : The Feeling at First Love (Love)

Buku ke 2 : The Race of Second Man (Spirit)

Buku ke 3 : The Rising at Third Day (Image)

Seperti 2 buku sebelumnya, diingatkan bahwa ini catatan pribadi, bukan pengajaran, karena Tuhan mengasihi semua manusia, Dia mau bicara langsung, menggunakan Bahasa Hati dalam Timeless (No More Time - Kekekalan)

Buku ini hanya sebuah sharing dari penulis dan bila ada perbedaan pemahaman, biarlah Roh Kudus yang menerangi mata hati kita sehingga kebenaran dari Tuhan bisa dirasakan One on One secara unik. (Tidak perlu sama, karena setiap kita diciptakan Tuhan dan diberi pemahaman akan kebenaran dengan tujuan khusus untuk kemuliaan Tuhan).

Hidup dalam kuasa kebangkitan (Risen Life – Image - Glory), sebagai manusia roh (Spiritual Man-Second Man), merasakan kasih Yesus dengan Kasih Semula (First Love).

Risen Risen Risen

Kata Pengantar Buku ke 2

The Race of Second Man

Kekasih Kristus, buku kedua ini adalah lanjutan buku pertama “RASAKAN KASIH YESUS” dengan fokus:

- 1. Ras manusia kedua (The Race of Second Man)**
- 2. Aku tidak ada lagi tapi Kristus (No more I but Christ)**
- 3. Lirik 25 lagu dan 14 narasi dari 4+1 new Album.**

Tulisan ini adalah catatan pribadi penulis untuk mengingatkan apa yang sudah Tuhan nyatakan, dan ini bukan pengajaran. Tuhan berbicara kepada setiap orang secara unique. God speaks “One on One”, sesuai kehendak Tuhan di dalam hati kita. Thy will be done.

Untuk mengerti arti “Ras manusia kedua”, kita harus menggunakan bahasa hati bukan bahasa manusia. “Hati” yang dikendalikan “Roh”.

Pengenalan akan Tuhan dalam hati kita akan terus berkembang, sesuai keintiman kita dengan Tuhan.

Seperti “*Henokh hidup bergaul dengan Allah, lalu ia “tidak ada lagi”, sebab ia telah diangkat oleh Allah.*”

NO MORE I but Christ

The purpose of creation is to be the image of God

Spirit Spirit Spirit

Kata Pengantar Buku ke 1

The Feeling at First Love

Kekasih Kritis (Christ Beloved), penulis adalah seorang profesional yang **di-temukan** Tuhan dan **me-Rasakan Kasih Yesus** sejak usia muda.

Oleh anugerahNYA, penulis "**kembali ke kasih semula**" (The First Feeling of Jesus's Love). Setelah lebih dari 30 tahun berusaha mengenal Tuhan dengan kekuatan diri sendiri (*self*), yang berakibat mendapat pengenalan yang **salah**, tentang **Tuhan adalah Kasih.**(1Yohanes 4:8b)

Menggunakan **bahasa hati** artinya pembaca dan pendengar diarahkan menggunakan **Hati dan Pikiran Kristus**. Perlu diketahui, buku ini **bukan buku pengajaran**, dimana topik-topiknya memang tidak dijelaskan secara mendalam. Penulis hanya mengangkat topik, kemudian mengajak kita untuk **mengarahkan hati** kepada **Yesus**, karena Tuhan sendiri yang akan **berbicara langsung** (tanpa perantara) kepada kita, dan memberi jawaban atas pertanyaan yang belum dimengerti.

Menggunakan **Pikiran Kristus** artinya pikiran yang **percaya, menerima dan merasakan** bahwa Tuhan adalah Kasih. Setelah kita me-Rasakan Kasih Yesus, maka KasihNya itu melimpah dari hati kita, sehingga kita bisa mengasihi sesama, seperti Tuhan mengasihi kita.

Buku dan lagu mazmur Kasih Tuhan yang kekal (timeless) ini, bisa dinikmati secara digital, website/e-book maupun youtube channel, di mana saja dan kapan saja.

Cara Tuhan berbicara **tidak tergantung apapun**. Dia bisa berbicara kepada semua orang, kepada orang normal, orang cacat fisik atau mental, buta, tuli, miskin, tidak berpendidikan, anak kecil, orang yang fisik dan pikirannya sudah lemah, dimensia, hidup terpencil dll.

Lukas 19:40 Jawab-Nya: *“Aku berkata kepadamu: Jika mereka ini diam, maka batu ini akan berteriak”*.

Tanpa buku inipun Tuhan bisa menyatakan diri-Nya, karena yang bisa membuka pikiran manusia, hanya Tuhan sendiri. (Dengan cara Tuhan).

Lukas 24:45 Lalu Ia membuka pikiran mereka , sehingga mereka mengerti Kitab Suci.

Kasih Tuhan terus **melimpah** ke dunia, **bukan** dengan **kekuatan manusia** sama sekali. Tidak ada manusia yang bisa menyombongkan diri. **Everything only by His grace.**

Love Love Love

Pendahuluan

- **Tuhan membuat segala sesuatu untuk tujuannya masing-masing, bahkan orang fasik dibuat-Nya untuk hari malapetaka. (Amsal 16:4)**

Peristiwa Kebangkitan dibuat Tuhan dengan tujuan untuk memberitakan tentang Anak-Nya adalah ROH. (Roma1:3-4) (Yoh 4:24) (Yoh 3:6)

Hal ini sangat penting untuk merubah paradigma:

1. Yang menurut daging diperanakan Jasmani.
2. Yang menurut Roh dinyatakan oleh Kebangkitan.

Jadi “The Rising at Third day” ingin bercerita tentang ROH yang mengalahkan daging, sesuai dengan tujuan penciptaan manusia untuk menjadi Gambar dan Rupa Tuhan yang adalah ROH. (Image of God).

Pikiran manusia jasmani salah, dengan menyangka manusia diciptakan akan memiliki image of man. Sebenarnya di dalam ROH, manusia kehilangan identitasnya, yang ada hanya identitas Tuhan yang adalah ROH. Setelah sadar ini, maka manusia akan berkata “NO More i” dan hanya Kristus yang ditinggikan.

Buku ketiga ini menyempurnakan alur berpikir Kristus di dalam tubuh jasmani, di mana “The Feeling at First Love” dan “The Race of Second Man” bercerita tentang pertama kali manusia merasakan Kasih Tuhan dan tanda sudah dilahirkan kembali dari Roh sebagai ciptaan baru

dari “ras” manusia kedua. (Ras ini berbeda dengan manusia kesatu). Ras Manusia kedua adalah ROH dan ras manusia kesatu adalah daging.

Kesempurnaan yang terjadi setelah “The Rising at Third Day” adalah selesainya (It is finished) penciptaan manusia sebagai “Image of God” yang adalah ROH. Sehingga Bapa bisa sepenuhnya (100%) menyatakan diri dan disembah di dalam ROH dan Kebenaran. Hanya Tuhan yang ditinggikan dan dimuliakan, sedangkan manusia sudah tidak ada lagi. Seperti Henokh yang bergaul karib dengan Tuhan. NO MORE i.

- Rasakan Kasih Yesus seperti The Feeling at First Love (Mempelai perempuan)- buku 1 (Love)
- Sadarlah sebagai The Race of Second Man (Anak Roh dilahirkan dari Bapa Roh)- buku 2 (Spirit)
- Terjadilah Image of God setelah The Rising at Third Day . Artinya adalah God's image only – No More i – To God be the Glory – Tuhan sebagai Raja berkuasa penuh atas manusia ciptaan-Nya yang adalah ROH di dalam kekekalan - buku 3 (Risen-Image)

Siapa bertelinga, hendaklah ia mendengar! (Mat 13:9)

Siapa bertelinga, hendaklah ia mendengar apa yang dikatakan Roh kepada jemaat-jemaat: (Wahyu2:11a)

Gunakan Bahasa Hati untuk mendengar suara Roh

Penutup Spesial

(Declare the end from beginning–Yesaya 46:10)

Yang memberitahukan dari mulanya hal yang kemudian.

Ini bagian yang spesial, karena “Penutup” di letakan langsung setelah “Pendahuluan” (sebelum isi dari buku disampaikan, karena penulis ingin menekankan betapa pentingnya isi penutup ini, yaitu akhir segala sesuatu sudah diumumkan (declare) dari awal (jaman dulu), tentang “the end” nya “God’s Image Only” to be shown.

Setelah 3 buku trilogi ini diluncurkan, khususnya yang ke 3 (The Rising at Third Day), Roh Tuhan bersaksi bahwa “Apapun yang sudah terjadi, sedang kita alami dan yang akan datang, semuanya ada tujuan dan berguna dalam hidup di atas bumi maupun di dalam sorga”.

Sehingga kita bisa mengatakan dengan bersyukur dan bersukacita, “There are No Coincidence and No Regret in RISEN life”

Ada 2 jenis penyesalan (regret):

1. Penyesalan karena melakukan perbuatan jahat.
2. Penyesalan karena tidak percaya bahwa God in control dan segala sesuatu yang terjadi ada tujuan yang baik bagi yang mengasihi dan dikasihi Tuhan.

Seperti Amsal 16:4 sangat jelas “Tuhan membuat segala sesuatu untuk tujuannya masing-masing”

Kata segala sesuatu artinya semua (tidak terkecuali) apapun yang terjadi ada tujuannya. Karena Tuhan yang membuat, maka pasti hasilnya baik dan sempurna. Jadi hiduplah dalam damai , kalau kita tahu akhir dari cerita kehidupan adalah sempurna (God's Image Only)

Penulis sadar, sering persepsi/paradigma manusia pada umumnya adalah “buruk bukan baik” untuk banyak hal dalam kehidupan. Misal persepsi tentang Suffer & Death (Penderitaan dan Kematian). Penulis mendapat wahyu dari Roh Kudus bahwa suffer & death adalah hal yang positif yang sudah dinubuatkan sejak jaman dahulu, sampai peristiwa Kebangkitan pada hari ketiga (The Rising at Third Day), khususnya sejak penulis merasakan kuasa kebangkitan tsb dalam hidup ini. In my RISEN life.

Sebenarnya bila manusia hidup dalam penyesalan (Regret), makai “ia telah berada di bawah hukuman”.

Yohanes 3:18 “Barangsiapa percaya kepada-Nya, ia tidak akan dihukum; barangsiapa tidak percaya, ia telah berada di bawah hukuman, sebab ia tidak percaya dalam nama Anak Tunggal Allah”.

Yohanes 3:19 (Definisi Hukuman) “Dan inilah hukuman itu: Terang telah datang ke dalam dunia, tetapi manusia lebih menyukai kegelapan dari pada terang, sebab perbuatan-perbuatan mereka jahat”.

Jadi arti hukuman adalah “menyukai kegelapan”

Apa itu kegelapan? Keggelapan adalah perbuatan jahat.

Penyesalan jenis yang ke2 (tidak percaya) termasuk perbuatan jahat/kegelapan.

Jadi bila manusia hidup dalam penyesalan karena tidak percaya bahwa God in control, maka ia telah berada di bawah hukuman, atau sedang mengalami hukuman sehingga hidup dalam penyesalan, tidak damai dll.

Hiduplah sebagai Murid Yesus yang saling mengasihi (Yoh13:35) dan mengikuti-Nya dengan “**5 HATI**” :

1. “Hamba” yang bekerja dan mendapat upah.
2. “Sahabat” yang tahu apa yang Tuhan mau.
3. “Mempelai-perempuan” (dikasihi/ mengasihi).
4. “Anak” dalam Roh yang mewarisi Kerajaan Sorga.
5. “Gambar” (God’s Image Only) untuk kemuliaan Tuhan saja – To God be the Glory, sehingga No More i-Tidak ada aku lagi).

Inilah 5 hati yang selalu muncul dalam 5 jawatan (Ef4:11) dengan rupa-rupa pelayanan tapi 1 Tuhan dan rupa-rupa perbuatan ajaib, tapi Allah adalah 1 yang mengerjakan semuanya (9 karunia) dalam semua orang.(1Kor12:5-6).

Terimalah / kasihilah semua ciptaannya bukan karena apa yang diperbuatnya, tapi karena di dalam ciptaannya ada ROH TUHAN (God’s Image Only) yang sudah di**DECLARE** from the beginning. Semuanya baik (Kej1:31)

Tuhan menciptakan semuanya (manusia, alam semesta) termasuk “Kemauan” maupun “Pekerjaan” (Filipi 2:13) dan Tuhan mengerjakannya dengan “gembira” (Mazmur104:31) “Biarlah kemuliaan Tuhan tetap untuk selama-lamanya, biarlah Tuhan bersukacita karena perbuatan-perbuatan-Nya” (Rejoice in His works)

Setelah mengalami “The Rising at Third Day” maka HATI yang ke 5 (Gambar-God’s Image Only) akan selalu memuji dan menyembah “The Glory of God” in “Spirit and Truth”.

Mazmur 148, semuanya memuji Tuhan **di sorga:**

Ayat 2-5: Segala malaikat-Nya, matahari, bulan, bintang terang, langit yang mengatasi segala langit, air yang di atas langit,

Mazmuar 148, semuanya memuji Tuhan **di bumi;**

Ayat 7-12: Ular-ular naga, samudera raya, api, hujan es, salju, kabut, angin badai yang melakukan Firman-Nya, gunung-gunung, bukit, pohon buah-buahan, pohon aras, binatang-binatang liat, segala hewan, binatang melata, burung-burung yang bersayap, raja-raja di bumi, segala bangsa, pembesar-pembesar, semua pemerintah dunia, teruna, anak-anak dara, orang tua, orang muda.

Ayat 13: Biarlah semuanya memuji-muji Tuhan, sebab hanya Nama-Nya saja yang tinggi luhur, keagungan-Nya mengatasi bumi dan langit.

Bab 1. Apa yang terjadi pada saat kebangkitan Yesus ? (5 HATI)

1 Pet1:3

“Telah melahirkan kita Kembali sebagai ciptaan baru”.

Walaupun sudah jadi ciptaan baru, tapi manusia masih hidup dalam tubuh jasmani, di mana ada 5 HATI di dalam orang yang sudah lahir Kembali (Born again from Spirit)

1. Hamba (Roma6:22 dan Yoh15:15)
2. Sahabat (Yoh15:14-15)
3. Mempelai Perempuan (2Kor11:2)
4. Anak (Yoh1:12)
5. Gambar Tuhan-God's Image Only (2Kor3:18)

Setiap orang bila jujur dan follow the heart, maka akan sadar “HATI” yang mana yang sedang di dorong Tuhan untuk dilakukan. Jalankan 5 HATI ini, untuk meninggikan dan memuliakan Tuhan, bukan untuk diri sendiri.

Kita tidak perlu memperdebatkan HATI yang mana yang paling baik. Semua baik, yang penting follow the heart dan tidak munafik (pura-pura). Karena kalau munafik, maka semua yang dilakukan akan sia-sia. Mat7:21-23

1. Kebangkitan menjadikan “Hamba/pekerja”.
Yang setia dan mendapat upah.
Mat 24:46-47

#Setia melakukan tugas

#Diangkat jadi pengawas

1 Tim 5:18.Hamba/pekerja patut mendapat upah

2. Kebangkitan menjadikan “Sahabat”

Yohanes15:14-15

Berbuat apa yang diperintahkan Yesus.

Yesus memberitahu sahabat segala sesuatu yang telah Yesus dengar dari Bapa.

Sahabat mendapat perhatian dan segala sesuatu pengetahuan dan pengenalan akan Allah.

3. Kebangkitan menjadikan Mempelai Perempuan.

2 Kor 11:2

Mempertunangkan kepada satu laki-laki untuk membawa kamu sebagai perawan suci kepada Kristus.

Mempelai mendapat Kasih tanpa syarat.

4. Kebangkitan menjadikan” Anak “.

Yohanes 1:12

Semua orang yang menerima-Nya diberi kuasa supaya menjadi anak-anak Allah.

Anak dalam Roh mendapat warisan.

5. Kebangkitan menjadikan “Gambar Tuhan Saja”.

2 Kor 3:18 (God's Image Only)

GOD'S Image Only – for the Glory of GOD – No More i

dan karena kemuliaan itu datangnya dari Tuhan, yang adalah Roh, maka kita diubah menjadi serupa dengan gambar-Nya, dalam kemuliaan yang semakin besar.

Melepaskan gambar manusia dan identitas manusia.

No More i but Christ is the King.

God's Image Only

To God be the glory

For From, Through, and to Him are all things.

Kemuliaan Tuhan semakin besar in Timeless.

Bab 2. Hal mengikut Yesus (muridKU)

1. Manusia mendapatkan sesuatu. (Upah, pengenalan, kekasih, kuasa, warisan dll)
2. Manusia melepaskan image of man dan memancarkan Image of God. (God's Image Only)

Mendapatkan sesuatu berlaku untuk hamba, sahabat, mempelai dan anak.

Melepaskan sesuatu berlaku untuk manusia yang menjadi Gambar Tuhan (God's Image Only). No More I but Christ.

Lukas 14:25-35

(Segala sesuatu harus dilepaskan untuk mengikut Yesus)

Ayat 26: Jikalau seorang datang kepadaku dan tidak membenciia tidak dapat menjadi murid-Ku.

Ayat 33: Demikian pulalah tiap-tiap orang di antara kamu, yang tidak melepaskan dirinya dari segala miliknya tidak dapat menjadi murid-Ku.

Matius 19:21: Kata Yesus kepadanya: “ Jikalau engkau hendak sempurna, pergilah, juallah segala milikmu dan berikanlah itu kepada orang-orang miskin , maka engkau akan beroleh harta di sorga kemudian datanglah kemari dan ikutlah Aku.

Bacalah ayat-ayat di atas dengan Bahasa-KU (YESUS), Bahasa Roh, Bahasa HATI bukan Bahasa bumi.

Hal-hal yang aneh seperti membenci, menjual, melepaskan, semuanya bisa dimengerti bila kita memahami 5 HATI mengikut Yesus sebagai murid.

Jalani hidup saat ini sesuai dorongan yang Tuhan berikan di dalam hati kita. Follow Your Heart. Apakah sebagai hamba, sahabat, mempelai, anak dan gambar.

Jangan saling menilai, kita sedang di kriteria yang mana. Yang penting kita hidup dan melakukan segala sesuatu untuk kemuliaan Tuhan. Terimalah seorang dengan yang lain karena Kristus menerima semuanya. (Christ accepted you) 2korintus 5:16

“Sebab itu kami tidak lagi menilai seorang jugapun menurut ukuran manusia. Dan jika kami pernah menilai Kristus menurut ukuran manusia, sekarang kami tidak lagi menilai-Nya demikian”.

Kristus menerima setiap orang, baik yang belum percaya maupun yang sudah percaya.

Itulah Kasih yang sejati sebagai perintah baru Yesus kepada murid-Nya. “Love one and another as I have loved you” (Yohanes 13:34).

Ini sangat berbeda dengan perintah lama yang biasa disebut dengan hukum kasih “Love one and another as yourself” (Matius 22:39)

Bab 3. Awalnya “mendapat”, akhirnya “melepas” setelah kebangkitan pada hari ketiga.

Awalnya mendapat sesuatu di bumi lama dan langit lama. Akhirnya melepas seluruh identitas manusia lama diganti dengan mendapat identitas manusia baru, setelah mengalami kuasa kebangkitan Tuhan Yesus pada hari ketiga.

1. Hamba: awalnya mendapat upah di bumi dan di sorga. Kemudian akhirnya harus melepas segala miliknya kalau mau mengikut Yesus.
2. Sahabat: awalnya mendapat pengetahuan (yang telah Yesus dengar dari Bapa), kemudian harus mengalami pembaharuan budi dengan mengenal Bapa secara pribadi.(Intimacy one on one)
3. Mempelai perempuan: awalnya mendapat kasih Kristus dengan mempergunakan pikiran manusia. Kemudian harus mengalami pembaharuan budi dalam merasakan Kasih Tuhan dengan mempergunakan pikiran Kristus.
4. Anak: awalnya mendapat kuasa menjadi anak Allah dengan “Percaya” (yoh1:12), dan kemudian dipimpin Roh Allah dan menerima Roh yang menjadikan kamu anak Allah (Roma8:14-15)

5. Gambar/Image: Awalnya mendapat kebaikan dalam Kasih sebagai ciptaan Allah di manusia pertama dari debu, dan kemudian melepaskan yang dari daging (flesh) diganti dengan manusia kedua dari Roh sebagai ciptaan baru yang bisa memperlihatkan Gambar Allah secara sempurna (tidak ada gambar lain) untuk kemuliaan Allah sendiri. God's Image Only. To God Be The Glory. For from Him and through Him and to Him are all things in Timeless. Amen. (Rome 11:36)

Bab 4. Apa yang terjadi pada hari ketiga. (1Kor15:4)

Peristiwa penderitaan, kematian, terpisah, dan kebangkitan, sudah dinubuatkan jauh sebelum Yesus lahir.

Hari kesatu

Mazmur 22 dan Yesaya 53) bercerita tentang penyaliban. Inilah hari kesatu yaitu saat Yesus menderita sampai mati.

Hari kedua

Matius 27:46 bercerita tentang saat Yesus terpisah dengan Bapa. Pengalaman ini diucapkan oleh Yesus : Allahku, ya Allahku , mengapa Kau tinggalkan Aku ?”

Manusia jasmani Yesus yang sempurna, rela terpisah dengan Bapa sesuai doa di taman getsemani , yaitu supaya “ Jadilah kehendak Mu “ (for “Thy Will Be Done”)

Hari ketiga

Saat Yesus mempermuliakan Bapa

Bagaimana Yesus mempermuliakan Bapa ?

1. Bangkit dan memperlihatkan Gambar Bapa dengan hidup dalam Roh (Risen and God's Image Only to be shown by living in the Spirit)

2. Memberitakan kabar sukacita
 - # Bapa yang di sorga (Bapa adalah Roh)
 - # Nama Bapa dikuduskan (Identitas Bapa yang Roh, adalah Kudus)
 - # Hanya ada satu BAPA. (Matius 23:9)
 - # Kerajaan Bapa datang (Bapa adalah Raja yang berkuasa – Tuhan pegang kendali)
 - # Kehendak Bapa yang jadi (Bapa adalah pencipta segala sesuatu dan segala kejadian adalah kehendak Bapa – God's desire)
 - # Kemuliaan Bapa selama-lamanya – Timeless.
God's Image Only. To God Be The Glory. For from Him and through Him and to Him are all things in Timeless. Amen. (Rome 11:36)

3. Walk by faith not by sight
 - # Dengan tubuh kemuliaan
 - # Dalam Roh yang tidak dibatasi ruang dan waktu.
 - # No More Time – Timeless
 - # Hanya ada **satu** iman-faith (Efesus 4:5)
 - # Sons of God , through faith in Christ Jesus (Galatian 3:36). The Faith FROM Jesus Christ. (Iman **kepunyaan** Yesus)

Bab 5. Mengapa ada Suffer and Die?

Kejadian 2:17 (Kematian-Die)

Pohon pengetahuan Makan pasti Mati

Kejadian 3:17-19 (Penderitaan-Suffer)

#Terkutuklah tanah

#Susah payah mencari rezeki

#Hasilnya semak duri dan rumput duri

#Berpeluh mencari makanan

Kejadian 3:16 (Penderitaan-Suffer)

#Dengan kesakitan akan melahirkan

Kejadian 3:14 (Pergumulan-Struggle)

Terkutuklah ular

Permusuhan antara keturunan ular dan keturunan Hawa (manusia jasmani / daging)

Inilah awal penderitaan dan kematian.

2 Korintus 4:16

Sebab itu kami tidak tawar hati.... manusia lahiriah kami semakin merosot (menderita dan berakhir kematian)

1 Korintus 15:46: Pertama alamiah, kemudian rohaniah.

Bab 6. Kebangkitan (1 Korintus 15)

1. Kebangkitan Kristus

Ayat 4: Dibangkitkan pada hari ketiga

Ayat 8: Menampakan diri kepada Paulus

Ayat 10: Berakibat Paulus bekerja lebih keras, karena kasih karunia. (Bukan self – No More I)

2. Kebangkitan Kita

Semua orang dibangkitkan.

Ayat 14: Jika Kristus tidak bangkit, maka sia-sialah perberitaan dan kepercayaan kita.

Ayat 20: Kristus telah dibangkitkan, sebagai yang sulung dari orang yang telah mati.

Ayat 21: Kebangkitan orang mati darang karena Yesus.

Ayat 22: Semua orang akan dihidupkan Kembali dalam persekutuan dengan Kristus.

Ayat 28: Allah menjadi semua di dalam semua.

3. Kebangkitan tubuh

Diperlukan kematian agar ada kebangkitan

Ayat 36: Yang ditabur tidak akan tumbuh dan hidup kalau tidak mati dahulu. (Prinsip : Jika ada bangkit maka ada mati terlebih dahulu, itulah kegunaan Mati agar ada Bangkit)

Ayat 40: Ada tubuh sorgawi, ada tubuh duniawi.

Ayat 44: Ditaburkan adalah tubuh alamiah, dibangkitkan adalah tubuh rohaniah.

Ayat 46: Mula-mula datang yang alamiah, kemudian datang yang rohaniah. (Prinsip : Peristiwa mati perlu dilalui/ditabur ditubuh alamiah agar terjadi kebangkitan di tubuh rohaniah.

Bab 7. Menjalani dan menyikapi penderitaan dan kematian

1. Bersukacita (Yohanes 16:33)

Tuhan Yesus sudah memberitahu kalau dalam dunia kamu menderita aniaya, tapi kuatkanlah hatimu, Yesus sudah mengalahkan dunia.

2. Bersukacitalah senantiasa dan sekali lagi bersukacitalah (Filipi 4:4)

3. Jangan khawatir tentang apapun juga. (Fil4:6)

4. Pikirkanlah yang baik (benar, mulia, adil, suci, manis, sedap didengar, kebajikan, patut dipuji) Filipi 4:8

5. Percaya semuanya mendatangkan kebaikan dan semua dalam kendali Tuhan (Roma8:28)

6. Percaya peristiwa penderitaan, semua ada tujuannya, karena pekerjaan-pekerjaan Allah harus dinyatakan (Ams16:4 dan Yoh9:3)

7. Sadarlah penderitaan dan kematian dalam daging (tubuh alamiah) adalah hal yang membawa kita kepada hidup dalam Roh.(1Kor15:46)

8. Khusus untuk lansia, jangan tawar hati (2Kor4:16)

Tuhan Care, Protect & Love (Yoh 17)

Tuhan menggendong kita. Remember Jesus can Burung dan Bunga dipelihara.

Bab 8. Empat(4) pemberitahuan Yesus tentang Penderitaan, kematian dan Kebangkitan pada hari ketiga.

1. ***Pemberitahuan ke 1 (Mat16:21-28)***
 - # **Petrus menegor Yesus:** Tuhan, kiranya Allah menjauhkan hal itu! Hal itu sekali-kali takkan menimpa Engkau. (ayat 22)
 - # **Yesus berkata kepada Petrus:** “Enyahlah iblis. Engkau suatu batu sandungan bagiku, sebab (ayat 23)
 - # **Petrus disebut iblis sama seperti Yesus** bicara kepada iblis waktu percobaan di padang gurun (Mat4:10). Murid yang disebut iblis oleh Tuhan Yesus adalah Petrus.
2. ***Pemberitahuan ke 2 (Mat17:22-23)***
 - # **hati murid-murid sedih sekali** (ayat 23)
3. ***Pemberitahuan ke 3 (Mat20:17-19)***
 - # **Yesus diolok-olok, disesah, disalib, bangkit** pada hari ke-3.
4. ***Pemberitahuan ke 4 (Mat26:1-2 & Luk18:31-34)***
 - # **Murid-murid tidak mengerti, arti perkataan itu** tersembunyi bagi mereka dan mereka tidak tahu apa yang dimaksudkan. (Luk18:34)

Perlu Yesus membuka pikiran murid-murid , sehingga mengerti perkataan-Nya. (Lukas 24:45)

Bab 9. Pertanyaan orang saduki tentang kebangkitan

Matius 22:23-33

Orang Saduki berpendapat tidak ada kebangkitan (ayat23)

Yesus menjawab: Orang Saduki sesat, sebab tidak mengerti kitab suci maupun kuasa Allah (ayat29).

Waktu kebangkitan orang tidak kawin dan tidak dikawinkan, melainkan hidup seperti malaikat di sorga (ayat30)

Jawab Yesus tentang kebangkitan (seperti Firman Allah), “Allah Abraham, Allah Ishak, Allah Yakub, bukanlah Allah orang mati, melainkan Allah orang hidup” (ayat31-32).

Setelah kebangkitan, fokus kepada hidup dalam Roh. (bukan hal jasmani yang mati)

Bab 10. Yang Rasul Paulus Kehendaki ***(Fil 3:10)***

1. **Mengenal Dia.**
 - # Roh (Yoh 4:24)
 - # Terang (1Yoh 1:5)
 - # Kasih (1Yoh 4:8)
2. **Kuasa Kebangkitan-Nya**
 - # Lahir Kembali dari Roh
 - # Manusia ke 2 adalah Roh
 - # Ciptaan Baru.
3. **Persekutuan dalam penderitaan-Nya**
 - # Penderitaan Yesus adalah terpisah dengan Bapa (Yesaya 53:3-5 dan Galatia 3:13)
 - # Paulus rela terkutuk (Roma 9:3)
 - # Musa rela namanya dihapus dari kitab kehidupan (Keluaran 32-31-32) .

God's Image Only. To God Be The Glory. For from Him and through Him and to Him are all things in Timeless. Amen. (Rome 11:36)
No More I but Christ. (The Risen Life)

Bab 11-part 1. Apa itu keinginan- Desire dan Kosong ?

Filipi 2:13 Allah yang mengerjakan “kemauan” dan “Pekerjaan”

1 John 2:16-17 . Desires of flesh is not from Father.

Sebab semua yang ada di dalam dunia, yaitu keinginan daging dan keinginan mata serta keangkuhan hidup, bukanlah berasal dari Bapa, melainkan dari dunia. (ayat16)

Dan dunia ini sedang lenyap dengan keinginannya, tetapi orang yang melakukan kehendak Allah tetap hidup selama-lamanya. (ayat17)

Jadi ada Keinginan (desire) dari dunia dan Keinginan (desire) dari Bapa.

Paulus mengatakan Allah yang mengerjakan kemauan/keinginan (desire) dan mengerjakan pekerjaan

Jadi di dalam manusia jasmani, bila tidak sadar bahwa ada Roh Manusia Kedua maka keinginan yang muncul adalah keinginan daging dari dunia.(Allah yang mengerjakan).

Bila kita sadar ada manusia Roh di dalam kita (Christ in Me), maka keinginan yang muncul adalah keinginan dari Bapa.

Filipi 2:5-8 Mengosongkan diri / merendahkan diri

Ayat 5: Hendaklah kamu dalam hidupmu bersama, menaruh pikiran dan perasaan yang terdapat juga dalam Kristus Yesus.

Ayat 6: Yang walaupun dalam rupa Allah, tidak menganggap kesetaraan dengan Allah itu sebagai milik yang harus dipertahankan,

Ayat 7: Melainkan telah mengosongkan diri-Nya sendiri, dan mengambil rupa seorang hamba, dan menjadi sama dengan manusia.

Ayat 8: Dan dalam keadaan sebagai manusia, Ia telah merendahkan diri-Nya dan taat sampai mati, bahkan sampai mati di kayu salib.

Inilah pikiran Kristus yaitu tidak mempertahankan milik, mengosongkan diri, merendahkan diri, taat sampai mati, bahkan menderita salib.

Arti kata diciptakan adalah dari tidak ada menjadi ada.

Kejadian 2:7 Manusia pertama berasal/diciptakan dari debu dan bersifat jasmani.

1 Korintus 15:47 Manusia kedua berasal/diciptakan dari sorga. Dan menjadi roh yang menghidupkan (1Kor15:45)

Sadarlah untuk selalu melepaskan , dan hidup dengan hati yang tidak terikat apapun.Karena awalnya kita tidak

ada dan akhirnya kita Kembali tidak ada.(Awal dan Akhir adalah hanya Yesus Kristus – He is Alpha and Omega)

Jadi melepaskan artinya kita sadar, apa yang Tuhan percayakan saat ini untuk memiliki sesuatu dan Tuhan memberikan kemampuan untuk menikmati sesuatu di atas bumi, semuanya bersifat sementara.

Pengkhotbah 1:2Segala sesuatu sia-sia. (All are vanity – vanity of vanities)

Vanity = Ke “sia-sia” an = ke “tidak ada” an

Mazmur 94:11 Tuhan mengetahui rancangan-rancangan manusia; sesungguhnya semuanya sia-sia belaka.

1 Korintus 7:30 Membeli seolah-olah tidak memiliki apa yang mereka beli.

Kejadian 1:1-2 ... Pada mulanya Allah menciptakan langit dan bumi. Bumi belum berbentuk (No Form – Formless – Void)

Bila manusia merasakan ke “tidak ada” an (miskin), Tuhan Yesus mengatakan “Berbahagialah” (Matius5:3)

“Berbahagialah orang yang miskin di hadapan Allah, karena merekalah yang empunya Kerajaan Sorga”

Jadi Pikiran Kristus membawa kita pada “Perhentian” (cease striving=stop berjuang dengan kekuatan sendiri) dengan melepaskan segala sesuatu, mengosongkan diri dan merendahkan diri, sehingga dalam ke “tidak ada” an

atau “kemiskinan” inilah , Tuhan Yesus mengatakan kita “Berbahagia” , karena kitalah yang empunya Kerajaan Sorga.

Lukas 14:33 .

Demikian pulalah tiap-tiap orang di antara kamu, yang tidak melepaskan dirinya dari segala miliknya, tidak dapat menjadi murid-Ku.

Yeremia menulis tentang Firman Tuhan, agar manusia hidup tidak mengandalkan kebijaksanaannya, kekuatannya, kekayaannya tapi mengandalkan pemahaman dan pengenalan Tuhan yang menunjukkan kasih setia, keadilan, kebenaran. (Yeremia 9:23-24)

Catatan / Renungan tentang “Berbahagialah orang yang miskin di hadapan Allah”

- Istilah miskin, bertolak belakang dengan naluri pikiran jasmani yang maunya kaya.

Yesus juga menggunakan istilah kaya untuk menjelaskan betapa hebatnya kekayaan Tuhan.

Yang sangat perlu dalam hidup di tubuh jasmani ini adalah “SADAR” kita miskin, tidak berdaya, lemah dan tidak bisa berbuat apapun juga, karena Tuhanlah yang mengendalikan, mengontrol, mengerjakan “kemauan” dan “pekerjaan” di dalam hidup kita.(Filipi 2:13)

Hikmat ini dianggap bodoh oleh dunia, karena dunia maunya kita dianggap kuat. (walaupun dalam Bahasa sehari-hari menggunakan istilah “kuat dalam Tuhan”)

Ini jadi awal kemunafikan di mana sebenarnya kita tidak sanggup/tidak bisa, tapi di depan manusia kita mau dinilai kuat/sanggup/bisa. Manusia takut/malu dibilang lemah.

Inilah MUNAFIK. (Pura-pura berkedok tata kerama sopan santun, untuk menutupi keburukan manusia jasmani)

Sampai-sampai di depan Tuhanpun, manusia bisa berpura-pura dengan bersyukur atas keberhasilan/kesuksesan hidup jasmani. Di mulut mengatakan “puji Tuhan” di hati manusia berasa kuat/bisa padahal lemah. (Inilah Munafik)

Matius 23:13-29 (8 kali Tuhan Yesus mengatakan “Celakalah orang-orang munafik”)

Bab 11-part 2. Apa itu keinginan- Desire dan Kosong ?

Keinginan atau desire manusia jasmani (MJ) dimulai dari pikiran di otak jasmani.

1. Pikiran buruk/jahat
2. Pikiran baik

Bila manusia “tidak sadar” ada M2 (Manusia Roh) di dalam MJ, maka ke 2 pikiran tsb akan dijalankan MJ dengan keyakinan/paradigma bahwa MJ “mampu” melakukan ke 2 pikiran itu. (Bukan Tuhan yang memberi kemampuan mengerjakan kemauan dan pekerjaan)

Filipi 2:13

“Karena Allahlah yang mengerjakan di dalam kamu baik kemauan maupun pekerjaan menurut kerelaan-Nya”

Bila manusia “sadar” ada M2, maka ke 2 pikiran tsb akan dijalankan MJ dengan keyakinan/paradigma bahwa MJ “tidak mampu” melakukan ke 2 pikiran itu.

Artinya hanya Tuhan saja yang mengerjakan “kemauan” maupun “pekerjaan” di dalam kehidupan kita sehari-hari.

Kesimpulan:

Semua pikiran dari Tuhan.

GOD'S Image Only – for the Glory of GOD – No More i

Kalau pikiran itu “terjadi” (baik atau jahat), maka “pekerjaan” itu juga dari Tuhan.

Kalau “tidak terjadi”, itu juga dari Tuhan.

Inilah Thy Will Be Done

Kalau pikiran kita “sadar” M2, itu juga dari Tuhan.

Kalau pikiran kita “tidak sadar” M2, itu juga dari Tuhan.

Inilah Thy Will Be Done.

Hiduplah mengalir, follow the heart, dengan bersyukur, bersuka cita dalam segala sesuatu, nikmati saja dalam Kasih dan damai Tuhan, karena semuanya terjadi ada tujuannya yaitu untuk kemuliaan-Nya dan hanya gambar Dia yang dinyatakan. (God's Image Only).

Keinginan Tuhan, selalu yang terbaik yang terjadi dalam hidup kita. Rejoice and Rejoice. Thy Will Be Done.

Sejak usia muda kita sering menaruh KPI (Key Performance Indicator) untuk ukuran sukses. Percayalah dalam M2 semua yang baik akan terjadi, pada waktu-Nya dalam kekekalan (Timeless)

Seringkali MJ tidak tahu waktu-Nya Tuhan dan tidak sabar. Padahal Tuhan tidak pernah gagal dengan desire yang sudah ditanamkan.

Sadarilah KPI yang dari M2 bukan yang dari MJ, maka semuanya akan memuliakan Tuhan, bukan untuk MJ.

GOD'S Image Only – for the Glory of GOD – No More i

Sadarlah dengan pikiran “God Be with you” maka :

1. God Caring (provide) through Risen Life.
2. God Protecting (give strength) through Spirit.
3. God Loving (give peace) through Love.

Marilah setelah kita dikasihi Tuhan, maka kita bisa mengasihi dengan benar yaitu dengan KASIH (1Korintus13:4-7).

Tanpa KASIH yang benar , maka tidak ada faedahnya. (1Korintus13:3) walaupun sudah membagi-bagikan segala sesuatu, bahkan menyuerahkan tubuh untuk dibakar.

Intinya M2 yang bisa mengasihi dengan benar melalui MJ, dan semuanya untuk kemuliaan Tuhan sebagai Gambar Tuhan. (God's Image Only – To God Be The Glory).

Inilah yang dimaksud KOSONG atau Mengosongkan diri dimana segala sesuatu hanya untuk Kemuliaan Tuhan bukan diri kita lagi. NO MORE i , but Christ.

Bab 12. Pengharapan dalam penderitaan (Roma 8:18-30)

Ayat 18: Penderitaan tidak sebanding dengan kemuliaan.

Ayat 19: Seluruh makhluk menantikan saat dinyatakan.

Ayat 21: Ada pengharapan untuk merdeka dari perbudakan.

Ayat 23: Menantikan pembebasan tubuh.

Ayat 25: Pengharapan yang tidak terlihat (tekun)

Ayat 28: Allah turut bekerja dalam segala sesuatu (termasuk penderitaan) untuk mendatangkan kebaikan bagi yang mengasihi Dia (Manusia bisa mengasihi Tuhan karena “dikasihi terlebih dahulu” oleh Tuhan – 1Yohanes4:19)

Ayat 29: Pengharapan untuk jadi serupa dengan gambar Anak-Nya . (God's Image Only)

Bab 13. Mati atau Tidur (asleep)

Matius 9:24

The girl has not died, but is asleep

Markus 5:39

The Child has not died, but is asleep

Lukas 8:52-53

She has not died, but is asleep

Yohanes 11:11-14

Lazarus has fallen asleep

Plainly (terus terang) Lazarus is dead

Mazmur 13:4

Tertidur dan mati (I will sleep the sleep of death)

Apa yang terjadi di pikiran manusia jasmani pada saat tidur atau mati ?

Secara pengalaman pikiran jasmani, saya mau mengambil peristiwa “tidur” sebagai gambaran untuk apa yang akan saya rasakan pada saat “mati”.

Setiap malam , pada saat masuk ke alam “tidur”, maka pikiran jasmani akan stop berpikir (kosong). Tidak tau apa yang terjadi di tubuh alamiah. Tidak sadar sama sekali,

dan Kembali mulai berpikir , pada saat terbangun. Ingat ada di mana, tanggal berapa dan lain-lain.

Yang pasti sebelum tidur , ada di dalam tubuh jasmani, dan setelah tidur , juga ada di dalam tubuh jasmani.

Bagaimana dengan “mati” ?

Setelah kematian, maka tubuh jasmani rusak dan lama kelamaan akan lenyap.

Yohanes 11:25-26

Jawab Yesus : “Akulah KEBANGKITAN dan HIDUP; barangsiapa percaya kepada-Ku, ia akan hidup walaupun ia sudah mati, dan setiap orang yang hidup dan yang percaya kepada-Ku, tidak akan mati selama-lamanya. Percayakah engkau akan hal ini ?”

The Rising at Third Day membawa manusia untuk mengalami kehidupan sebagai ciptaan Tuhan dengan status manusia kedua (M2) yang adalah Roh bukan Daging (Jasmani).

M2 bersifat :

1. Roh seperti angin.
2. Hidup selamanya dalam kekekalan. (Timeless)
3. Hanya menampilkan gambar Allah.
God's Image Only.
No More I , and always glorify God.

Yohanes 3:8

Angin bertiup ke mana ia mau dan engkau mendengar bunyinya, tetapi engkau tidak tahu dari mana ia datang atau ke mana ia pergi. Demikianlah halnya dengan tiap-tiap orang yang lahir dari Roh.

Inilah Roh yang seperti angin dan bisa didengar.

Yohanes 5:25

Aku berkata kepadamu: sesungguhnya saatnya akan tiba dan sudah tiba, bahwa orang-orang mati akan mendengar suara Anak Allah, dan mereka yang mendengarnya, akan hidup.

Jadi orang yang mati jasmani (tidak memperhatikan hal jasmani-we walk by faith and not by sight), akan mendengar Roh yang seperti angin.

Penutup dan Kesimpulan buku 3

Seperti di awal buku ini , amsal 16:4 mengingatkan kalau “Tuhan membuat segala sesuatu untuk tujuannya masing-masing” artinya apapun yang terjadi dalam hidup kita, percayalah semuanya ada maksud/rencana/kehendak Tuhan yang baik, berkenan dan sempurna. (God in control and God may be all in all)

Yeremia 33:6

“Sesungguhnya, Aku (Tuhan) akan mendatangi kepada mereka Kesehatan dan kesembuhan, dan Aku akan menyembuhkan mereka dan akan menyingkapkan kepada mereka kesejahteraan dan keamanan yang berlimpah-limpah.”

Bila sadar hal ini, maka hiduplah “on the earth as in heaven” dalam DAMAI yang melampaui akal, BERSUKACITA, dan TIDAK KUATIR.

Akhirnya Trilogi buku Rasakan Kasih Yesus akan mengajak kita untuk merenungkan 6 pertanyaan dalam hidup. (1H dan 5W) dan temukan jawaban dari Tuhan sendiri. Hanya dengan hati dari setiap manusia yang berbeda-beda. Jadi 3 buku ini ditulis bukan untuk mengajar tapi untuk merenung dan mendapatkan jawaban dari Tuhan sendiri.

GOD'S Image Only – for the Glory of GOD – No More i

1. How can i feel the LOVE of God ?
Book 1 : The Feeling at first LOVE
2. Who am i ?
Book 2 : The Race of Second Man
3. What is the purpose of my life ?
Book 3 : The Rising at Third Day
4. Where will i go ?
To my Father's house in heaven
5. When is the best time ?
Timeless (No More Time)
6. Why are all things happened ?
Because Thy Will be done and all things are God's desire.

Setelah kita menaklukkan diri di bawah kaki Tuhan dan mengaku Yesus Kristus Tuhan, maka hiduplah dalam kekekalan-Timeless dengan mengikuti "Bahasa Hati" (The Language of pure Heart) dan follow the Heart untuk menjadi seperti yang Tuhan inginkan secara One on One (bukan seperti orang lain).

"All Creation are LOVED by GOD", jangan menghakimi sesama manusia but "Love one another as I (Jesus) have Loved you" because "God's Image Only" yang layak di tinggikan dan dimuliakan. No More i, but Christ.

In "Timeless" use "The Language of Pure Heart" for communication in flesh or in spirit.

Amen, Amen, and Amen

God's Image Only

(Song 39)

How great Thou art
What you have done
All things in the world
For the glory of You

Your perfect creation
For Thy will be done
In timeless new earth
As in new heaven

Ref 1:

There's one thing that i have known
Your Lovely hands hold my life
What eyes can not see
What ears can not hear
Never entered to my heart
I received in the Spirit of Him

GOD'S Image Only – for the Glory of GOD – No More i

Ref 2:

Give thanks to timeless Father

His perfect plan in my RISEN life

God's Image Only

Worthy to be shown

God's True Voice Only

Listen with the language of pure Heart

Penutup Buku ke 1 : “Amin”

Wahyu 3:14b Inilah firman dari **Amin** , Saksi yang setia dan benar, permulaan dari ciptaan Allah.

Amin adalah *Permulaan* dari ciptaan Allah dalam Kekekalan–Timeless (yang awal dan yang akhir)

Wahyu 22:13 Aku adalah Alfa dan Omega
Yang Pertama dan Yang Terkemudian
Yang Awal dan Yang Akhir

Wahyu 22:20-21 Ia yang memberi kesaksian tentang semuanya ini, berfirman: “Ya, Aku datang segera!”
“Amin”, **datanglah, Tuhan Yesus!** Kasih Karunia Tuhan Yesus menyertai kamu sekalian! **“Amin”**.

Kekasih Kristus (Christ Beloved), aku berdoa dengan **bahasa hati** untuk setiap orang yang **sudah** membaca tulisan ini (edisi bahasa hati), **maupun yang belum** membacanya, agar bisa me-**Rasakan Kasih Yesus**. Dan selalu **siap menghadapi apapun** dalam **damai** termasuk kematian tubuh alamiah **setiap saat**, seperti Filipi 1:21 “*Karena bagiku hidup adalah Kristus dan mati adalah keuntungan*”. 2Timotius4:7-8 “*Aku telah mengakhiri pertandingan yang baik, aku telah mencapai garis akhir dan aku telah memelihara iman. Sekarang telah tersedia bagiku mahkota kebenaran yang akan dikaruniakan kepada-ku oleh Tuhan, Hakim yang adil, pada hari-Nya; tetapi bukan hanya kepadaku, melainkan juga kepada semua orang yang merindukan kedatangan-Nya*”. Semuanya karena **“The Gospel of Christ: God is Love” - “Tuhan adalah Kasih” - “Amin”**.

Penutup Buku ke 2

Pentinglah untuk merubah paradigma tentang Time , Bahasa-manusia, Manusia kesatu, karena untuk mengenal Tuhan dengan benar, harus menggunakan paradigma Timeless (No More Time), Bahasa Hati (NoMore Babel), Manusia kedua (No More I but Christ)

Turn your eyes upon Jesus (psalm 123:1)

Look full, in His wonderful face

*And the things of earth will **grow strangely dim***

In the light of His glory and grace. (John1:15 , 8:12)

Yohanes3:8 Angin bertiup ke mana ia mau, dan engkau mendengar bunyinya, tetapi engkau tidak tahu dari mana ia datang atau ke mana ia pergi. **Demikianlah halnya dengan tiap-tiap orang yang lahir dari Roh.**

Kita sudah menjadi ciptaan baru yang sempurna, sebagai manusia Roh, manusia kedua, dan manusia baru di dalam Timeless.

Ikuti suara hati (FOLLOW YOUR HEART), gunakan Bahasa Hati bukan Bahasa Manusia untuk mengenal Tuhan, sehingga kita beroleh DAMAI di bumi seperti di sorga.

No More Time. No More Babel.No more i.

No More Sin. No More Fear

.No Condemnation-No Coincidence-No Regret.

Judul 25 lagu:

1. Rasakan Kasih Yesus.
2. Cease Striving.
3. Hanya Pandang Yesus.
4. Jangan Kuatir.
5. How i Love You.
6. Anugerah Sempurna.
7. Kasih Melimpah.
8. Dalam Tangan Tuhan.
9. Rencana Tuhan Indah.
10. Kita Jadi Baru.
11. Cinta – Mu Lebih Nikmat.
12. Ku Cinta KAU.
13. Aku Dicinta.
14. KAU Segalanya.
15. Di Rumah Bapa.
16. Ku Naikan Syukur.
17. KAU Ku Rindu.
18. Berbahagialah.
19. Menggendong – ku.
20. Tuhan Adalah Kasih.
21. Memikirkan – MU.
22. KAU Termanis.
23. Kristus Di Dalam – ku
24. Bapa KAU Mengasihi – ku.
25. Hidup-ku Milik-MU

GOD'S Image Only – for the Glory of GOD – No More i

The Gospel of Christ “God is Love”

Rasakan Kasih Yesus

10+ Timeless Love Psalms
Father - Son - Bride



Edisi
Bahasa Hati

WWW.CHRISTBELOVEDHARDI.COM

Untuk Kalangan Sendiri

The Gospel of Christ "God is Love"

Rasakan Kasih Yesus

Saudara mau merasakan Kasih itu ? PERCAYA dan TERIMA dalam hati, bahwa Tuhan adalah Kasih, yang mengasihi dan mau menyelamatkan semua orang. Inilah arti nama YESUS (God Save). Hati yang dipenuhi Kasih, akhirnya melimpahkan Kasih ke sesama manusia dan dunia. Bukan kekuatan manusia (self), tapi mengandalkan kekuatan Tuhan.

Buku dan lagu mazmur Kasih yang Kekal (10+ Timeless Love Psalms) ditulis dengan "BAHASA HATI". Artinya pembaca atau pendengar diarahkan menggunakan "hati dan pikiran Kristus" agar mengerti sendiri setiap topik. Buku kecil ini tidak banyak memberikan penjelasan, tapi mengajak kita memandang Yesus. Tuhan sendiri akan berbicara langsung, memberi jawaban dan mewahyukan di dalam hati.


"Bapa" (Father) di Sorga sangat mengasihi kita sebagai "anak-Nya" (Son), dan Tuhan Yesus Kristus sangat mengasihi kita sebagai "mempelai perempuan-Nya" (Bride). Hubungan ini sangat intim dan ditolong oleh Roh Kudus.


Kekasih Kristus, inilah "The Gospel of Christ : God is Love"




Hardi. T. Surja adalah seorang profesional yang ditemukan Tuhan dan merasakan Kasih Yesus sejak usia muda. Oleh anugerah-Nya "kembali ke Kasih semula" (The First Feeling of Jesus's Love), menyadari kalau Tuhan mengasihi tanpa syarat dan tanpa batas waktu (Timeless).

www.christbelovedhardi.com

 : Christbeloved1962@gmail.com

 : +62-898-7000-888

 : Christ Beloved Hardi

SCAN HERE



GOD'S Image Only – for the Glory of GOD – No More i



The Race of Second Man

is

The Firstborn (Jesus) and The man (who born of Spirit)

ONE image with Father-Son-Spirit

as

The purpose of creation "To be the image of God"

NO MORE I but CHRIST

Second Book

20+ Timeless Love Psalms

Edisi : Bahasa Hati

www.ChristBelovedHardi.com

GOD'S Image Only – for the Glory of GOD – No More i



Awake to righteousness and no more sin

Father is Care, Protect and Love us

No more fear only PEACE

Son and Believers is ONE as Second Man

We (spirit) are perfect so Follow Your Heart



www.ChristBelovedHardi.com



Pembuka 01. Rasakan Kasih Tuhan

Yohanes 14:1-4 Rumah Bapa

*Janganlah gelisah hatimu
Percayalah kepada Allah
Percayalah juga kepada-Ku
Di rumah BapaKu banyak tempat tinggal
Jika tidak demikian
Tentu Aku mengatakannya kepadamu
Sebab aku pergi ke situ
Untuk menyediakan tempat bagimu
Dan apabila Aku telah pergi ke situ
Dan telah menyediakan tempat bagimu
Aku akan datang kembali dan membawa kamu
ketempat-Ku
Supaya di tempat di mana Aku berada
Kamu pun berada
Dan ke mana Aku pergi
Kamu tahu jalan ke situ*



Pembuka 02. Cease Striving

Psalm 37:4

*Delight yourself in The Lord
And He will give you
The desires of your heart*

*Bergembiralah karena Tuhan
Maka Ia akan memberikan kepadamu
Apa yang diinginkan hatimu*

Psalm 46:10 (11)

*Cease striving and know that I am God
I will be exalted among the Nations
I will be exalted in the earth*

*Diamlah dan ketahuilah, bahwa Akulah Allah!
Aku ditinggikan di antara bangsa-bangsa
Ditinggikan di bumi*



Pembuka 03. Hanya Pandang Yesus

Yohanes 10:9-10

*Akulah pintu
Barangsiapa masuk melalui Aku
Ia akan selamat dan ia akan masuk dan keluar
Dan menemukan padang rumput
Pencuri datang hanya untuk
Mencuri dan membunuh dan membinasakan
Aku datang
Supaya mereka mempunyai hidup
Dan mempunyainya dalam segala kelimpahan*

Ibrani 12:2a

*Marilah kita melakukannya dengan mata
Yang tertuju kepada Yesus
Yang memimpin kita dalam iman
Dan yang membawa iman kita itu
Kepada KESEMPURNAAN*



Pembuka 04. Jangan Kuatir

Matius 6:25-26

*Karena itu Aku berkata kepadamu
Janganlah kuatir akan hidupmu
Akan apa yang hendak kamu makan atau minum
Dan janganlah kuatir pula akan tubuhmu
Akan apa yang hendak kamu pakai
Bukankah hidup itu lebih penting dari pada pakaian?*

*Pandanglah burung-burung di langit
Yang tidak menabur dan tidak menuai
Dan tidak mengumpulkan bekal dalam lumbung
Namun diberi makan oleh Bapamu yang di Sorga
Bukankah kamu jauh melebihi burung-burung itu?*



Pembuka 05. How I Love You

Yohanes 13:34-35

Perintah Baru (Menggenapi perintah sebelumnya)

*Aku memberikan **perintah baru** kepada kamu
Yaitu supaya kamu saling mengasihi
Sama seperti Aku telah mengasihi kamu
Demikian pula kamu harus saling mengasihi*

*Dengan demikian semua orang akan tahu
Bahwa kamu adalah murid-muridKu
Yaitu jikalau kamu saling mengasihi*



Pembuka 06. Anugerah Sempurna

Matius 6:9-13

*Karena itu berdoalah demikian
Bapa kami yang di sorga
Dikuduskanlah nama-Mu, datanglah Kerajaan-Mu
Jadilah kehendak-Mu, di bumi seperti di sorga
Berikanlah kami pada hari ini makanan kami yang
secukupnya*

*Dan ampunilah kami akan kesalahan kami
Seperti kami juga mengampuni orang yang bersalah
kepada kami*

*Dan janganlah membawa kami ke dalam pencobaan
Tetapi lepaskanlah kami dari pada yang jahat
Karena Engkaulah yang empunya
Kerajaan dan kuasa dan kemuliaan
Sampai selama-lamanya*

Amin



Pembuka 07. Kasih Melimpah

Yohanes 6:27

Bekerjalah, bukan untuk makanan yang akan dapat binasa, melainkan untuk makanan yang akan bertahan sampai kepada hidup yang kekal, yang akan diberikan Anak Manusia kepadamu; sebab Dialah yang disahkan oleh Bapa, Allah, dengan meterai-Nya.

Yohanes 6:28

*Lalu kata mereka kepada-Nya: “Apakah yang harus kami perbuat, supaya kami mengerjakan **pekerjaan** yang **dikehendaki** Allah?”*

Yohanes 6:29

*Jawab Yesus kepada mereka: “Inilah **pekerjaan** yang **dikehendaki** Allah, yaitu hendaklah kamu **percaya** kepada Dia yang telah diutus Allah.”*



Pembuka 08. Dalam Tangan Tuhan

Yohanes 15:4

*Tinggallah **di dalam Aku** dan **Aku di dalam kamu**
Sama seperti ranting
tidak dapat berbuah dari dirinya sendiri,
kalau ia tidak tinggal pada pokok anggur,
demikian juga kamu tidak berbuah,
jikalau kamu tidak tinggal di dalam Aku*

Yohanes 15:5

*Akulah pokok anggur
dan kamulah ranting-rantingnya
Barangsiapa tinggal di dalam Aku
dan Aku di dalam dia, **ia berbuah banyak**,
sebab di luar Aku
kamu tidak dapat berbuat apa-apa*



Pembuka 09. Rencana Tuhan Indah

Yesaya 55:8-9

*Sebab rancangan-Ku bukanlah rancanganmu,
dan jalanmu bukanlah jalan-Ku,
demikianlah firman Tuhan*

*Seperti tingginya langit dan bumi,
demikianlah tingginya jalan-Ku dari jalanmu
dan rancangan-Ku dari rancanganmu*

Yeremia 29:11

*Sebab Aku ini mengetahui rancangan-rancangan apa
yang ada pada-Ku mengenai kamu,
demikianlah firman Tuhan,
yaitu rancangan damai sejahtera
dan bukan rancangan kecelakaan,
untuk memberikan kepadamu hari depan
yang penuh harapan*



Pembuka 10. Kita Jadi Baru

Yohanes 3:5-8

Jawab Yesus:

*“Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang
tidak dilahirkan dari air dan Roh,
ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Allah*

*Apa yang dilahirkan dari daging, adalah daging,
dan apa yang dilahirkan dari Roh, adalah roh*

*Janganlah engkau heran,
karena Aku berkata kepadamu:
Kamu harus dilahirkan kembali*

*Angin bertiup ke mana ia mau,
dan engkau mendengar bunyinya,
tetapi engkau tidak tahu
dari mana ia datang atau ke mana ia pergi
Demikianlah halnya dengan tiap-tiap orang
yang lahir dari Roh”*



Pembuka 11 For song 11
Puisi Cinta Mempelai (part 1)

Sekarang aku percaya dan menerima
Kalau aku di Cinta oleh MU
Karena “Engkau adalah Cinta” dan mencintaiku
Tanpa syarat

Dengan hati bersyukur aku “SADAR”
Kalau Cinta MU lebih nikmat
Daripada anggur yang manis

Dari lubuk hati terdalam
Aku membisikan “Bahasa Hati”
Kalau “Kau segalanya” di dalam hidupku

Engkau memilihku sebagai mempelai
Bahkan mengajak aku untuk memerintah bersama MU
Bukan karena kehebatanku tapi semua hanya oleh
Anugerah

Sehingga aku bisa merasakan
Damai di hati dalam keabadian Cinta MU



*Pembuka 11 For song 11
Puisi Cinta Mempelai (part 2)*

Wahai Cinta ku
Pujaan hati ku
Tersenyumlah
Karena
"aku Cinta Kau"
Ya Tuhan ku Yesus
Cinta MU mengalir melimpah
Ke seluruh dunia dari hati ku
Sehingga semua orang bisa merasakan
Cinta MU
yang kekal selamanya
Timeless
Amin

Sekarang aku merasakan "Damai"
Tinggal di "Rumah Tuhan"
Dalam "Timeless" (Kekekalan)



Pembuka 12. For song 15

Mazmur 27:1-3
Aman Dalam Perlindungan Tuhan

*Tuhan adalah terangku dan keselamatanku
Kepada siapakah aku harus takut?
Tuhan adalah benteng hidupku,
Terhadap siapakah aku harus gemetar?*

*Ketika penjahat-penjahat menyerang aku
Untuk memakan dagingku,
Yakni semua lawanku dan musuhku,
Mereka sendirilah yang tergelincir dan jatuh.*

*Sekalipun tentara berkemah mengepung aku,
Tidak takut hatiku;
Sekalipun timbul peperangan melawan aku,
Dalam hal itu pun aku tetap PERCAYA*



Pembuka 13. For song 16

Mazmur 100:1-5
Korban Syukur

Bersorak-soraklah bagi Tuhan, hai seluruh bumi!

*Beribadahlah kepada Tuhan dengan sukacita,
Datanglah kehadapan-Nya dengan sorak sorai!*

*Ketahuilah, bahwa Tuhanlah Allah;
Dialah yang menjadikan kita,
Umat-Nya dan kawanannya domba gembalaan-Nya*

*Masuklah melalui pintu gerbang-Nya
dengan nyanyian syukur,
ke dalam pelataran-Nya dengan puji-pujian,
Bersyukurlah kepada-Nya dan
Pujilah nama-Nya!*

*Sebab Tuhan itu baik,
Kasih setia-Nya untuk selama-lamanya,
Dan kesetiaan-Nya tetap turun temurun.*



Pembuka 14. For song 17

Mazmur 84:1,2,3,10,12
Rindu Kediaman Allah

*Betapa disenangi tempat kediaman-Mu,
Ya Tuhan semesta alam!
Jiwaku hancur karena merindukan
pelataran-pelataran Tuhan; Hatiku dan dagingku
bersorak-sorai kepada Allah yang hidup.
Bahkan burung pipit telah mendapat sebuah rumah
Dan burung layang-layang sebuah sarang, Tempat
menaruh anak-anaknya pada mezbah-mezbah-Mu,
ya Tuhan semesta alam, Ya Rajaku dan Allahku!*

*Sebab lebih baik satu hari di pelataran-Mu dari pada
seribu hari di tempat lain;
lebih baik berdiri di ambang pintu rumah Allahku dari
pada diam di kemah-kemah orang fasik.*

*Ya Tuhan semesta alam, berbahagialah manusia yang
PERCAYA kepada-MU!*



Lyric 01. Rasakan Kasih Yesus

Kasih Tuhanku , sungguh ajaib
Kudus, suci dan mulia
Satu yang pasti, kasih Tuhanku
Memb'ri damai di dalam hati

Kasih Tuhanku, KasihNya Bapa
Kasih yang tak terhingga
Panjang sabar dan lemah lembut
Pada setiap manusia

Reff: Kurasakan Kasih
Kasih yang sangat sempurna
Kurasakan Kasih
Kasih yang menyelamatkan

***Kekasih Kristus
Tuhan adalah Kasih
Oleh anugerahNya, Kita bisa merasakan Kasih Bapa
Kasih yang memberi damai di hati
Rasakan Kasih Tuhan
Yang mengangkat kita, sebagai anakNya***



Lyric 02. Cease Striving

Take delight in The Lord
He gives the desires of your heart
Cease striving and know that He is GOD
He exalted among the nations

Eye not seen and ear not heard
And not entered to your heart
All those things God gives to you
To you who LOVE JESUS CHRIST

Reff: I exalt Him in the earth as in Heaven
I worship Him and adore His Name
I have intimacy 'coz He loves me
And i LOVE HIM

***Kekasih Kristus, BERGEMBIRALAH
Stop berjuang dengan kekuatan sendiri
Istirahatlah dalam Kasih Tuhan
Rasakan hubungan yang intim dengan Tuhan
Sehingga semua orang
Merasakan kasih yang melimpah dari hati kita***



Lyric 03. Hanya Pandang Yesus

Kekasih Kristus, dalam hidup ini ada banyak hal, yang belum kita mengerti. Hanya pandang Yesus, semua ada jawaban, dan kita menerima kekuatan Kristus

Pandanglah wajah Yesus, Sumber kekuatanku
Kupandang Yesus dalam langkah hidupku
Dia s'alu b'ri jawaban

Dia datang memberi hidup, Hidup dalam k'limpahan
Kekasih hati, ku intim dengan Dia
KasihNya sungguh besar

Reff: Dia meny'lamatkan, Dia membenarkan
Dia mengasihi 'ku jadi CIPTAAN BARU
Aku percaya, aku terima, aku rasakan
Anugrah janji KASIHNYA

Kekasih Kristus, Rasakan Kasih Tuhan, yang sudah membenarkan, dan menjadikan kita ciptaan baru.



Lyric 04. Jangan Kuatir

Jangan kamu KUATIR tentang APAPUN juga
Tapi NYATAKAN dalam segala hal
Keinginanmu dengan DOA ucapan syukur

Reff: DAMAI sejaht'ra TUHAN YESUS
Melampaui AKAL dan PIKIRANmu
Damai sejaht'ra KRISTUS YESUS
Memeliharakan HATImu

Pikirkanlah semua yang BENAR
Pikirkanlah yang MULIA
Pikirkanlah semua yang ADIL
Pikirkanlah yang SUCI

***Kekasih Kristus, dalam menjalani hidup ini
Tuhan mengatakan, jangan kuatir
Karena Dia selalu bersama kita
Dan ada di dalam kita***

***Kekasih Kristus, Rasakan Kasih Tuhan
Yang memeliharakan hati kita, Hati bersyukur***



Lyric 05. How I Love You

Lord i love You, Lord i love You
Lord oh how i love You
Lord i love You, Lord i love You
Lord oh how i love You

Reff: Inilah P'RINTAHNYA supaya MENGASIHI
Seperti DIA telah MENGASIHI kamu
Rasakan KASIHNYA, membuat hati RINDU
Lebih dari S'GALANYA, kuCINTA s'lalu

Kekasih Kristus

***Tuhan Yesus sudah mengasihi kita terlebih dahulu
PerintahNya yang BARU***

***Kasihlah sesamamu, seperti Dia (Tuhan) mengasihimu
Rasakan Kasih Tuhan, yang membuat hati rindu***



Lyric 06. Anugerah Sempurna

Pengampunan dari Tuhan
Sungguh ajaib KASIH YESUS
Yang diampuni juga mengampuni
Kar'na ANUG'RAHNYA SEMPURNA

Reff: Betapa indahny DAMAI
Bila semua MENGAMPUNI
Inilah yang Tuhan mau, semua MENGASIHI

***Kekasih Kristus
Kita diampuni bukan usaha sendiri
Tapi hanya menerima anugerah sempurna***

***Rasakan kasih Tuhan
Yang memampukan kita untuk mengampuni***



Lyric 07. Kasih Melimpah

Kekasih Kristus, Lihatlah bunga dan burung. Semua dipelihara Bapa di Sorga, Karena anugerahNya, kita hanya menerima, Kasih Tuhan melimpah dari hati kita Rasakan Kasih Tuhan Yesus.

Lihat bunga di taman, burung terbang di udara
Matahari bersinar, angin menerpa
Tumbuh terbang tinggi

Hidup dalam K'LIMPAHAN, semua hanya MENERIMA
Namun yang pasti KASIH di hatiku
Mengalir MELIMPAH ke dunia

***Reff: Akulah TERANG dunia, dunia melihat
Perbuatan ajaib kar'na KASIHNYA
MELIMPAH dari HATiku***

Kekasih Kristus, Kita adalah terang dunia. Kota di atas bukit, semua akan melihat kemuliaan Tuhan, melalui hidup kita.



Lyric 08. Dalam Tangan Tuhan

Hidup ini di dalam TANGAN TUHAN
Di dalam ANUG'RAHNYA yang besar
Mari bersyukur kar'na KASIHNYA
Yang dib'ri BAPA kita

Reff: Kini tiba saatnya NAMA MU dimuliakan
YESUS KRISTUS TUHAN RAJA ku
Berkuasa dalam hidup ku
Kar'na Engkau di DALAM ku
Dan aku juga di DALAM MU

***Kekasih Kristus
Rahasia ini besar, Kristus ada di dalam kita
Hidup kita aman dalam tangan Tuhan
Hanya memandang Kristus sebagai pusat hati kita
Rasakan Kasih Tuhan
Yang menjadikan kita MEMPELAI KRISTUS***



Lyric 09. Rencana Tuhan Indah

Rencana Tuhan s'lalu BAIK, rencana Tuhan INDAH
Yang percaya pasti DAPAT
Dalam ANUG'RAHNYA yang besar
Yang percaya takkan kecewa dalam YESUS TUHAN

Reff: MUJIZATNYA S'LALU TERJADI
Kar'na YESUS PERKASA
MUJIZATNYA TAKKAN BERHENTI
Sampai s'lama-lamanya

***Kekasih Kristus
Rencana Tuhan menjadikan kita istimewa dan berarti
Karena kita adalah gambar dan rupa Tuhan
Apapun yang terjadi
SEMUANYA BAIK
Dan indah pada waktuNya
Rasakan Kasih Tuhan
Yang merupakan mujizat di dalam hati***



Lyric 10. Kita Jadi Baru

YESUSlah Tuhan, Dia MENGAMPUNI
Dia MELUPAKAN semua kesalahanku
Mari bersyukur kar'na KASIHNYA
MujizatNYA besar, kita jadi BARU

Reff: Haleluya 'ku jadi BARU
Ciptaan BAPA SEMPURNA
Haleluya aku MILIKNYA
Dia sumber PENGHARAPANku

***Kekasih Kristus
Dia sumber pengharapan kita
Perbaharui pikiran dan arahkan hati kita
Hanya kepada Yesus***



Lyric 11. Cinta-Mu Lebih Nikmat (E)

Kar'na cintamu lebih nikmat
Dari pada anggur yang manis
Harum bau minyakmu, memenuhi hatiku
Namamu bagai minyak tercurah
Gadis-gadis cinta kepadamu
Cepat tariklah aku, di belakangmu

Reff:

Sang raja t'lah mem....bawa aku Ke dalam mahli....gainya
Aku bersorak-sorai bergembira Kar'na engkau kekasihku
Kami akan mem....ji cintamu Lebih dari pada.... anggur
Layaklah mereka jatuh cinta , Jatuh cinta kepadamu.



Lyric 12. Ku Cinta Kau (D)

Oh.... ku cinta Kau Tuhan di dalam ku
Sungguh ajaib tak terbayang Engkaulah kekasihku

Kau.... layak disembah Dalam Roh dan keb'naran
Bukan kekua....tan manusia Tapi kekuatan Kristus

Reff:

Ku tinggikan nama kekasihku Raja di atas segala raja
Setiap lutut bertelut dan lidah mengaku
Yesus Kristus adalah Tuhan
Karna besar kasih-Nya, dan Dialah kasih
Ku bersama Dia s'lamanya



Lyric 13. Aku Dicinta (C)

A.....ku Bahagia, kar'na dicinta
Oleh Dia yang punya cinta, indah
A.....ku tersenyum, ka'rna dicinta
Oleh Dia yang punya cinta, manis

Reff :

Burung bernyanyi, bunga menari
Matahari bersinar t'rang
Menyambut sang pencipta cinta
S'karang sudah terbuka, cinta sejati
Tuhan Yesus adalah cinta
Cinta untuk seluruh bumi



Lyric 14. Kau Segalanya (D)

Kau.... segalanya, di.... dalam hidupku

Semua yang di dunia, tidak berarti

Wajahmu terbayang, di.... dalam tidurku

Seluruh hatiku, hanya untukmu

Reff:

Rasakan kasih Yesus, di dalam hati

Damai sejaht'ra melimpah

Sampai ke seluruh bumi

Rasakan kasih Yesus, di dalam hati

Damai sejaht'ra melimpah

Bagi semua orang



Lyric 15. Di Rumah Bapa

Satu hal ku minta kepada Tuhan ku
Keinginan hatiku Diam di rumah Bapa
Menyaksikan kasih Nya dan kemurahan Tuhan
Menikmati bait Nya selama lamanya

Reff1: *Sebab Ia melindungi aku
Dalam pondok Nya pada waktu bahaya
Ia sembunyikan aku di dalam kemah Nya
Ia angkat aku ke atas gunung*

Reff2: *Sebab Ia mengasihiku
Damai sejahtera di dalam hati
Dia mampukan ku untuk saling mengasihiku
Seperti Yesus mengasihimu*



Lyric 16. Ku Naikan Syukur

Ku naikan syukur pada Mu Tuhan
Hatiku 'kan bersuka kar'na Kasih Mu
S'luruh hidupku hanya untuk Mu
Di bumi dan di Sorga kekal s'lamanya

Reff: *Ku tinggikan ku agungkan Nama Mu s'lalu
Kar'na Kau mengasihiku
Kau jadikan hidupku sungguh berarti
Aku milik Mu Yesus*



Lyric 17. Kau ku Rindu

Kau yang ku rindu di dalam hidupku
Di setiap langkahku Yesus, Kau kekasihku
Kau yang ku sayang di dalam mimpiku
Di setiap tidurku Tuhan, Kau bersamaku

Reff: *Kurasakan damai sejaht'ra Mu*
Di dalam hatiku, ku tak ragu Kasih Mu Tuhan
Ku akan memuji cinta Mu
Seumur hidupku, dengan hati gembira
Ku naikan syukur pada Mu





Lyric 18. Berbahagialah

Bila ku rasakan Kasih Mu
Ku tau pasti Kau menemaniku
Tak ada lagi ketakutan kar'na Cinta Mu
Damai memenuhi hidupku

Berbahagia yang lemah lembut
Kar'na akan memiliki bumi
Berbahagialah yang miskin di hadapan Tuhan
Kar'na akan memiliki Sorga

***Reff1: Bersuka citalah bergembira selalu
Ucapkan syukur 'tuk semua berkatmu***

***Reff2: Bersuka citalah bergembira selalu
Engkau layak 'tuk t'rima pujian***



Lyric 19. Menggendong ku

Ku bernyanyi 'tuk Mentari pagi yang ku t'rima
Rencana baik Mu indah pada waktu Nya
Wajah Mu yang menawan tidak terbandingkan
Kau lah pujaanku Cintaku s'lamanya

Reff: Sampai tua dan putih rambutku
Engkau menggendong ku
Pegang tanganku selamanya
Engkau pencipta yang mengasihi aku
Ku kan terbang dengan kekuatan Mu



Lyric 20. Tuhan adalah Kasih

Bila ku pandang bintang di langit
Haatiku sangat terpesona
Bila ku hitung pasir di laut
Ku sadar Kasih Mu besar

Reff1: Engkau Tuhan yang mencipta
Engkau Tuhan yang berkuasa
Engkau Tuhan yang sempurna
Engkau Tuhan adalah Kasih

Reff2: Engkau Tuhan yang mencipta
Engkau Tuhan yang berkuasa
Engkau Tuhan yang sempurna
Engkau Tuhan adalah Kasih
Kau Cinta ku
Ku Cinta Kau
Selamany



Lyric 21. Memikirkan Mu

Aku Bahagia bila KAU memikirkan ku
Kar'na KAU Cinta ku
Engkau bahagia bila ku memikirkan MU
Kar'na aku Cinta MU

Reff1: *Hidup sementara menjadi berarti
Kar'na KAU mencintai diriku
KAU setia selalu menemaniku
Sebagai belahan hati*

Reff2: *Hidup sementara menjadi berarti
Karna KAU mencintai diriku
KAU setia selalu menemaniku
Sebagai belahan hati*

Reff3: *KAU setia selalu menemani diriku
Sebagai Cinta MU Tuhan
KAU setia selalu menemaniku
Kasih MU sempurna Tuhan
Kasih MU sempurna Tuhan*



Lyric 22. Kau Termanis

Kau yang termanis bagiku
Kau yang terindah bagiku
Tiada yang lain selain Engkau di bumi di Sorga
Kau yang termanis bagiku

Kau yang termanis bagiku
Kau yang terindah bagiku
Tiada yang lain selain Engkau di bumi di Sorga
Kau yang termanis bagiku

Reff: *Kau Tuhanku , Kau Rajaku*
Kau kutinggikan s'lalu
Kau Tuhanku, Kau Rajaku
Kutinggikan selalu NamaMu



Lyric 23. Kristus di dalam ku

Di dalam hidup ini
Ku rasakan Kasih MU
Kau nyatakan diri MU di hatiku
Kau sungguh sangat baik

Reff1: *Ku bersyukur pada MU
Kau ciptakan ku baru
Kar'na Kau mati dan bangkit bagiku
Ku damai bersama MU*

Reff2: *Kini ku sadar Tuhan
Yang lama t'lah berlalu
Yang baru datang, mengubah hidupku
Kristus di dalam ku s'lamanya
Kristus di dalam ku s'lamanya*



Lyric 24. Bapa Kau Mengasihi-ku

Ku Rasakan Kasih Tuhan
Di Setiap jalan hidupku
KAU sudah ciptakan di dalam hati
Manusia Roh yang baru

***Reff : S'karang ku sadar Tuhan
Bapa mem'lihara
Lindungi aku hidup di dunia
Bapa KAU mengasihi-ku
Bapa KAU mengasihi-ku***



Lyric 25. Hidup-ku Milik-MU

Rasakan Kasih Mu sempurna
Tak dapat dibayangkan akal
Hanya anugerah Mu Tuhan
Membuatku sadar
Engkau sungguh mengasihiku

***Reff : S'karang ku yakin
Kau ada dalam ku
Mengalir deras memuliakan nama MU
S'luruh hidupku adalah milik-MU selamanya
Di atas bumi dan di sorga***

Judul 25 lagu:

01. Rasakan Kasih Yesus.
02. Cease Striving.
03. Hanya Pandang Yesus.
04. Jangan Kuatir.
05. How i Love You.
06. Anugerah Sempurna.
07. Kasih Melimpah.
08. Dalam Tangan Tuhan.
09. Rencana Tuhan Indah.
10. Kita Jadi Baru.
11. Cinta – Mu Lebih Nikmat.
12. Ku Cinta KAU.
13. Aku Dicinta.
14. KAU Segalanya.
15. Di Rumah Bapa.
16. Ku Naikan Syukur.
17. KAU Ku Rindu.
18. Berbahagialah.
19. Menggendong – ku.
20. Tuhan Adalah Kasih.
21. Memikirkan – MU.
22. KAU Termanis.
23. Kristus Di Dalam – ku
24. Bapa KAU Mengasihi – ku.
25. Hidup-ku Milik-MU

GOD'S Image Only – for the Glory of GOD – No More i



www.ChristBelovedHardi.com

“Awake to righteousness”

“Transformed by the renewing of your mind”

“I had heard of Thee by the hearing of the ear,
But now mine eye seeth Thee”

God is LOVE

QR Code 10 lagu Album RKY New.

